



Nombre de alumnos: Brisaida Trigueros Ramírez.

Nombre del profesor: Alfonzo Velázquez.

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: salud publica

Grado: tercer cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: 2 " A "

Frontera Comalapa Chiapas, a 17 de Junio de 2020.



Conceptos y clasificación de las familias.

Familia es la unión de personas que comparten un proyecto vital en común, en el que se generan fuertes sentimientos de pertenencia a dicho grupo.

El núcleo familiar se hace más complejo cuando aparecen los hijos, entonces la familia se convierte en un ámbito en el que la crianza y socialización de los hijos es desempeñada por los padres, con independencia del número de personas implicadas y del tipo de lazo que las una.

Lo más importante en la familia no es el compromiso legal o las relaciones de consanguinidad entre sus miembros, sino:

La interdependencia, la comunicación y la afectividad que se da entre los adultos que la forman.

La relación de vínculo afectivo estable entre quien cuida y educa, por un lado, y quien es cuidado y educado, por otro.

Esta relación está basada en un compromiso personal de largo alcance de los padres entre sí y de los padres con los hijos.

Tipos de familia

Familia nuclear

Se describe como un agrupamiento compuesto por el padre, la madre y los hijos tenidos en común, todos bajo el mismo techo.

La familia extensa

Incluye al resto de parientes y a varias generaciones en estrecha relación afectiva y de convivencia.

Familias actuales.

Hoy en día debemos incluir en la definición de familia los nuevos elementos que la conforman y sobre todo la diversifican, como por ejemplo:

a través del matrimonio se ha ampliado el concepto de familia a uniones no matrimoniales o consensuadas dando lugar a la formación de nuevas familias.

Los hijos del matrimonio pueden llegar por la vía de la adopción, por la vía de las técnicas de reproducción asistida o proveniente de otras uniones anteriores.

El padre no tiene porqué limitarse a ser un mero generador de recursos para la subsistencia de la familia, sino que puede implicarse muy activamente en el cuidado y la educación de los hijos.

las funciones que debe asumir la familia son:

El desarrollo emocional y de la autoestima.

La maduración psicológica y el desarrollo de la personalidad.

La transmisión de valores y de la cultura.

El apoyo emocional.